
          2 月 9 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日はハワイからミス テイラー・ヤング、明秀の小

林りんかさん、ようこそいらっしゃいました。福地先生

も宜しくお願いします。ヤングさんには 1 ヶ月、楽しい

高校生活を送っていただきたいと思います。 

理事会での話しですが、来週の卓話は明秀学園の小野

理事長にお願いしました。中身は、行政相談員のお話で

す。小野さんは行政相談員のトップです。国の施策会議

などにも出席なさるそうです。どういう仕事をしている

のかを聞いてみたいと思います。 

2 月 20 日土曜日に炉辺会合を行いたいと思います。白

山です。当クラブの 55 周年をどういう組織でやるかと

いうことと、ガバナー補佐、ガバナー補佐セクレタリー

の話しをしたいので、ご参加お願いいたします。 

今日は、文章や講演、プレゼンのコツについてお話し

たいと思います。 

医者になると、論文を書けと言われます。どういうふ

うにやるべきかは、経験がないとわからないわけです。 

そこで先輩に教わったのが、「起承転結」です。 

「起」の部分に、インパクトあるものを用意するとい

うやり方もあります。最近のドラマもこのやり方を使っ

ているものが多いと思います。 

「序破急」というのもあります。邦楽ではこのやり方

だそうです。 

音楽でいうと、「ソナタ形式」もあります。「起承転結」

に似ていて、最初に前奏があり、第一テーマ、第二テー

マがあり、転回します。次に再現部があり、最後に結び

で終わります。 

形式を頭に置いておくと、わかりやすくなったり面白

くなったりするのではないかと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 テイラー・ヤングさん、小林りんかさん、福地先生、

ようこそお越し下さいました。 

 地区大会の件、出欠連絡は 22 日までにお願いしま

す。8 万円の予算でバスを用意できる予定です。 

 さくらまつり協賛を、今年も例年通り 1 万円協賛致

します。 

 地区大会ゴルフ大会の件も早めに返答お願いいた

します。 

 ホームページ更新の後期分の手数料を、予算内から

出すことに決定致しました。 

 この指とまれのプロジェクトで、タイに中古の消防

車を贈ります。日立 RC 等と合同です。贈呈式が現

地にて 3 月 12 日におこなわれます。 
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出席報告      宮本委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 15名 14名 57.08％ 14名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX        高島会員 

 

 ミス テイラー・ヤング、小林りんかさん、ようこ

そおいで下さいました。 

石川会長・川村幹事・山本忠保 

 交換留学生の皆さん、ようこそお越し下さいました。

高島章行・池澤 健 

 留学生ようこそ！ 

木本貴一・石川國博・弓野博司・白土仙三郎・ 

千葉隆一・小澤 興・荒川浩信・木内友則 

 卓話させて頂きます。よろしくお願いいたします！ 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 796,000 円 

 

 

プログラム 

交換留学生の紹介 

国際奉仕委員会      荒川委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨日、テイラー・ヤングさんが来日されました。3

月 4 日まで滞在します。そのあと小林さんがワイキ

キに留学し、4 月 1 日に帰国します。 

 

明秀学園          福地先生 

 交換留学は、私が担当してから 5 回目になります。

ここ数年は、生徒も意欲的で学校としても活性化さ

れています。このような機会を与えてくださること

に本当に感謝申し上げます。 

 テイラーさんは、日本語が上手です。今日から学校

に登校しています。 

 小林さんは、交換留学に参加することは中学生の頃

からの夢で、今回夢が叶ったということになります。

実りのある 1 ヶ月になると期待します。 

 

卓話 

青少年奉仕委員会          朝日委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 年間の活動内容を報告したいと思います。 

 5 月 23 日に、平成 27 年度日立青少年育成推進会の

総会に出席してきました。 

 8 月には、茨城県北ローターアクトの発足式がおこ

なわれました。 

 9 月 10 月と、日立南 RC 杯ミニバスケットボール大

会がおこなわれました。表彰式に出席してきました。 

 1 月 17 日に、ひたち郷土かるた大会に出席してきま

した。表彰式と講評を、今年は当クラブが担当し、

当クラブの旗が飾られていました。 

 15 万円の予算をいただいて、8 万円をミニバスの助

成金、5 万円をローターアクトクラブに助成させて

いただいています。 

 来年度、予算をちょっと増やしてもらえたらと思い

ます。 

 ミニバスケットボール大会は、男女ともに 16 チー

ム参加します。試合数も多く、大変なのはボランテ

ィアの審判のかたです。頭が下がります。 

 表彰式には 2名出席することが大事なのかと思いま

した。ご父兄の方々の意識も違うかと思います。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


